



**PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA
SECRETARÍA DE FINANZAS**

**COMUNICADO DCI-014-2024
EN RESPUESTA LA NOTA FALSA Y MALINTENCIONADA PUBLICADA POR EL HERALDO**

Respecto a la nota falsa y malintencionada publicada por Diario El Heraldo el día 27 de febrero de 2024, la Secretaría de Finanzas (SEFIN) al pueblo hondureño le informa:

1. La Secretaría de Finanzas tiene adscrito desde el año 2000 el **PROGRAMA PILOTO INTEGRAL DE COMBATE A LA POBREZA URBANA**; un centro de educación artística creado en el marco de la Estrategia de Reducción de la Pobreza (ERP), que enseña **teatro, mimo, música, artes visuales y danza a más de 10 mil niños, niñas y jóvenes en situación de vulnerabilidad social**. En el marco de éste Programa se erogaron **MIL QUINIENTOS CUARENTA Y DOS LEMPIRAS CON 15/100** en concepto de maquillaje y **TREINTA Y SEIS MIL QUINIENTOS NOVENTA Y NUEVE LEMPIRAS CON 99/100** en concepto de 2 estuches rígidos para guitarra eléctrica, 1 estuche rígido para violín, 2 fundas para guitarra eléctrica y 2 fundas para bajo eléctrico como insumos para los cursos pedagógicos de teatro, mimo, música, artes visuales y danza del Programa. Estas erogaciones se encuentran enmarcadas en el Presupuesto 2023 como insumos para la formación artísticas.
2. Es **FALSO** lo publicado por Diario El Heraldo sobre la adquisición de "una batería de carro valorada en 36,394.37 lempiras". Esta Secretaría de Estado erogó **SESENTA Y DOS MIL TREINTA Y DOS LEMPIRAS CON 8/100** en concepto de repuestos para vehículos que se describen a continuación: **16 juegos de pastillas de frenos, 8 baterías para vehículo y 2 juegos de amortiguadores**, que fueron adquiridos bajo el procedimiento señalado en la Ley de Compras y Contrataciones del Estado y las Disposiciones Generales de Presupuesto.
3. Es **FALSA** la afirmación de Diario El Heraldo sobre la supresión de la figura de Compradores Públicos Certificados (CPC) para la SEFIN. **Esta Secretaría de Estado cuenta con 4 CPC.**

Invitamos a la ciudadanía a conocer el Programa Piloto Integral de Combate a la Pobreza Urbana, el cual ha apoyado a más de 10,000 niños, niñas y jóvenes en situación de vulnerabilidad social.

Asimismo, invitamos a todos los medios de comunicación interesados en hacer una comunicación veraz a acercarse a la SEFIN y utilizar los canales de acceso a la información disponibles.

Tegucigalpa MDC 27 de febrero de 2024



MARLON OCHOA
Secretario de Estado